

ЛАГУТИЧ Семен Викторович

11 мая

Литература:

- Лагутич, С.В. Из фронтовых дневников / С.В. Лагутич // Провинциальная хроника : Льгов в истории Курского края / М. С. Лагутич. – Курск, 2007. – С. 595-603.
 - Лагутич, С. Грамота музею А. Гайдара / С. Лагутич // Мол. гвардия. – 1974. – 5 сент.
 - Лагутич, С. Не зарастет тропа / С. Лагутич // Мол. гвардия. – 1979. – 23 янв.
 - Лагутич, М. К истории Льговского музея Аркадия Гайдара / М. Лагутич // Курский край. – Курск, 2004. – № 1-2 (51-52). – С. 16-22.
 - Лагутич, М. Как создавалась пионерская организация / М. Лагутич // Провинциальная хроника : Льгов в истории Курского края / М. Лагутич. – Курск, 2007. – С. 232-247 : фото.
 - Лагутич, М. Как создавался музей Аркадия Гайдара / М. Лагутич // Провинциальная хроника : Льгов в истории Курского края / М. Лагутич. – Курск, 2007. – С. 542-551.
-
- Родионов, Н. Святая земля Бреста – в Льгове / Н. Родимов // Курская правда. – 1966. – 26 авг. – С. 4.
- О воен.-патриот. работе Льговского Дома пионеров, руководит которым С.В. Лагутич.
- Хлебникова, Н. Живая история : Льгову нужен краеведческий музей / Н. Хлебникова // Курская правда. – 1976. – 29 авг. – С. 3.
 - Калашникова, Т. Музей приглашает друзей / Т. Калашникова // Мол. гвардия. – 1987. – 22 янв. – С. 3.
 - Зиборов, И. Второй музей краеведа / И. Зиборов // Курская правда. – 1991. – 31 янв. – С. 4.
- О скором открытии Льговского краеведческого музея.

